

Une relation qui change tout!

Avec la solennité du Très Saint Sacrement fêtée ce dimanche, il serait bon sans doute de nous interroger sur le sens de notre relation au Christ, le Christ Ressuscité que nous avons la joie si grande de recevoir en nous chaque dimanche... En fait, communier à Jésus, ce ne peut pas être seulement une fraction de minute où nous sommes en union avec lui. Cela devrait être aussi toute la durée et l'épaisseur de nos vies de chaque jour... données par amour. C'est cela, « demeurer » en Jésus, tel que veut le signifier saint Jean. C'est cela, « la vie » selon Jésus... la « vraie » vie. Car la communion eucharistique n'a de sens que si elle manifeste et nourrit une communion existentielle.

Lors de la dernière célébration des confirmations d'adultes de notre diocèse, notre évêque, pour exprimer le lien intangible entre notre relation au Christ et notre mission d'évangélisation, a repris un passage du Pape François dans son exhortation « la joie de l'Évangile », propos que je tenais à vous partager :

« Cette conviction est soutenue par l'expérience personnelle, constamment renouvelée, de goûter son amitié et son message. On ne peut persévérer dans une évangélisation fervente, si on n'est pas convaincu, en vertu de sa propre expérience qu'avoir connu Jésus n'est pas la même chose que de ne pas le connaître, que marcher avec lui n'est pas la même chose que marcher à tâtons, que pouvoir l'écouter ou ignorer sa Parole n'est pas la même chose que pouvoir le contempler, l'adorer, se reposer en lui, ou ne pas pouvoir le faire n'est pas la même chose. Essayer de construire le monde avec son Évangile n'est pas la même chose que de le faire seulement par sa propre raison. Nous savons bien qu'avec lui la vie devient beaucoup plus pleine, et qu'avec lui il est plus facile de trouver un sens à tout. C'est pourquoi nous évangélisons. Le véritable missionnaire, qui ne cesse jamais d'être disciple, sait que Jésus marche avec lui, parle avec lui, respire avec lui, travaille avec lui. Il ressent Jésus vivant avec lui au milieu de l'activité missionnaire. Si quelqu'un ne le découvre pas présent au coeur même de la tâche missionnaire, il perd aussitôt l'enthousiasme et doute de ce qu'il transmet. Il manque de force et de passion. Et une personne qui n'est pas convaincue, enthousiaste, sûre, amoureuse, ne convainc personne ». (Evangelii Gaudium, n° 266).

Alors, si nous l'avons quelque peu oublié... revenons à Jésus de tout notre coeur ! Père Jean-Marie Flour

Lectio divina : redécouvrir la richesse infinie de la Bible

« La Bible est une fontaine remarquable : plus on en tire et boit, plus elle stimule la soif ». Cette pensée du moine Martin LUTHER (1483 – 1546) traduit parfaitement le concept de la lectio divina. À l'initiative du père Francis SAMS, une équipe d'une dizaine de « pionniers » s'est ainsi constituée, au sein du groupement d'Arpajon, pour réfléchir et approfondir, lors de chaque réunion, un passage de la Bible choisi par un membre de l'équipe préalablement désigné.

Après un chant à l'Esprit-Saint pour implorer son souffle inspirant, le groupe découvre les versets retenus dont il est fait lecture. Un temps de silence permet à chacun de s'imprégner du texte sacré pour sélectionner la phrase (ou un peu plus) qui le touche particulièrement.

Dès lors, à tour de rôle, nous ouvrons notre coeur aux autres en disant à quel point le passage retenu résonne d'un son spécifique, hier comme aujourd'hui. Personnellement, je suis émerveillé par la multiplicité et la profondeur des réactions suscitées par seulement quelques lignes de l'ancien ou du nouveau testament. Un temps d'intériorisation est nécessaire entre chaque intervention pour se nourrir des fruits savoureux dont regorge notre Livre Saint.



Initialement prévues pour une heure par semaine sur la période du Carême, nos rencontres ont été tellement enrichissantes que nous avons unanimement décidé, avec une fréquence bimensuelle, de poursuivre cette expérience. Si, vous aussi, souhaitez pratiquer la lectio divina, n'hésitez pas à constituer des petits groupes (afin que chacun puisse s'exprimer) et à vous rapprocher de nos prêtres : vous ne risquerez qu'une chose, y prendre goût. Pascal MOREL

La Confirmation pour faire grandir ma foi

Depuis ma plus tendre enfance, je crois en notre Seigneur et le prie assidûment. J'ai successivement reçu le sacrement du baptême puis, plusieurs années plus tard, celui de la Communion, alors que je demeurais en Espagne avec ma mère. Chaque étape de ma vie chrétienne me fait prendre conscience du privilège, à nul autre pareil, d'être appelée fille de Dieu. Aussi, c'est avec une joie immense que j'ai accueilli, samedi 20 mai, avec 52 autres jeunes du secteur, le sacrement de Confirmation.

J'ai commencé mon parcours en début d'année, en intégrant l'aumônerie d'Arpajon. La première fois que Caroline Potterie m'a conduite à Boissy pour un enseignement, je ne connaissais qu'une personne mais, très vite, nous avons tous formé un groupe uni, désireux d'apprendre à mieux connaître Dieu. Cette rencontre et les suivantes, vendredi soir, commençaient par un repas partagé suivi d'une explication d'un texte biblique par les Pères Nils Martellière ou Francis Sams, toujours disponibles pour nous interroger ou répondre à nos questions. Chacun de nous a écrit une lettre à Mgr. Pansard pour lui exposer ses motivations. Puis, un samedi, nous sommes partis à Évry pour le rencontrer et échanger avec lui, pendant plusieurs heures.

Enfin, le grand jour, aboutissement de ce parcours, est arrivé. En présence de Monseigneur, des Pères Nils, Francis et d'un prêtre extérieur au secteur, ainsi que de Séraphin Nsuanda diacre permanent, chacun a accueilli la grâce de la confirmation, et quelques-uns ont également reçu le baptême et la communion. J'ai senti ma foi grandir et s'affermir, inspirée par l'Esprit Saint.

La messe était magnifiquement animée par Emmanuel, Maria et Angélique Duval. Une amitié est née entre nous : que nos prêtres et animateurs de l'aumônerie en soient ici remerciés.

Miriam AKOSSI

Dimanche 25 juin Fête du **Groupement d'Arpajon**

La Norville, Arpajon, Egly, St Germain

- Ouvert à TOUS 😷



11h - Messe BBQ et buffet partagé venez avec vos spécialités



L'église Saint-Clément fait "parquet neuf"

Les paroissiens d'Arpajon et, plus généralement, toutes les personnes qui fréquentent l'église Saint-Clément l'auront sûrement remarqué : l'accès au choeur a changé, comme rajeuni et embelli, et nous le devons à Vianney FRÉREAU (21 ans), déjà très investi dans le mouvement des scouts d'Europe et comme servant d'autel.

Si l'idée première était simplement de revernir l'estrade existante, Vianney s'est vite rendu compte qu'il pouvait améliorer son projet en recouvrant de parquet les marches, la grande estrade et les 2 plus petites associées au pupitre et à l'ambon. Menuisier de métier, il n'a pas hésité à prendre 5 jours sur son temps libre, seul la plupart du temps, pour réaliser son oeuvre, en choisissant un matériau vinyle qui résiste à l'humidité, afin de rendre l'ouvrage apte à affronter les outrages du temps.

De son propre aveu, le travail sur les marches, rendues inégales par des siècles de passages, a été compliqué par la pose, tous les 8 cm, de cales « sur mesure » pour rétablir l'horizontalité et une hauteur parfaites.

Quand vous entrerez dans l'église, prenez le temps d'admirer la qualité de ce travail, effectué avec efficacité et discrétion, non loin du regard bienveillant et satisfait d'un autre Vianney, saint patron des prêtres, lui aussi soucieux d'embellir la maison du Seigneur.

Vianney FRÉREAU interviewé par ED3V

Les jeunes 4ème/3ème au r@dio 4/3 de Tigery

Le r@dio 4/3 a été pour moi une découverte ; je suis parti à l'aventure sans trop savoir à quoi m'attendre. Puis sont venues de belles rencontres avec les jeunes d'Arpajon mais aussi de tout le diocèse. J'ai pu faire connaissance avec d'autres animateurs, toujours avec l'état d'esprit d'être là et disponible pour les jeunes. Vu l'ambiance et la ferveur de ce week-end, la prochaine génération continuera de faire vivre l'Église dans une joie immense.

Pour moi, animer le Frat de Lourdes et le r@dio 4/3 m'ont permis de me préparer et de cheminer vers les JMJ, au mois d'août à Lisbonne. Benjamin LEMAIRE

Soyons dans la joie et rendons grâce!

Dimanche dernier, notre groupement de Bruyères était en fête! Ce jour-là, solennité de la Sainte Trinité, 13 enfants catéchisés ont reçu le sacrement de l'Eucharistie et l'un d'entre eux a été baptisé.

L'église St Didier était pleine et chacun a pu prier et communier à la joie de ces enfants bien entourés de leurs catéchistes et de leurs familles. Ce sont 52 enfants pour notre secteur qui reçoivent la première des communions en ce beau mois de juin. Prions et rendons grâce! Merci à toutes les personnes qui les ont accompagnés sur le chemin de la rencontre avec notre Dieu, Père, Fils et Esprit Saint.

Marie-Christine HARISLUR

Décès du père Vincent VICCIONE

Le Père Vincent Viccione est arrivé dans notre secteur en 1988, il nous a quittés une première fois en 2020 pour rejoindre l'Italie, il nous quitte aujourd'hui pour rejoindre la maison du Père à 96 ans, et 68 ans de sacerdoce. Je suis sûr que nous sommes nombreux à avoir bénéficié de son coeur de prêtre plein de bonté. Il a marqué notre secteur car j'entends encore des fidèles évoquer aujourd'hui avec émotion ce père de la communauté Saint-Paul, simple et bon. Puisse-t-il prier pour nous depuis le Ciel. Notre prière d'action de grâce monte vers le Ciel pour l'accompagner dans la vie nouvelle dans laquelle il entre ! Alléluia ! Père Nils MARTELLIÈRE



Fête paroissiale

le dimanche 11 juin dès 11h00



Programme:

11 h : Messe (soit, en fonction de la météo, dans le parc de la Mairie ou à l'Eglise St Pierre)

12 h 30 : Apéritif offert puis repas avec concours de gâteaux

14 H 30 : Récital de chants par des Breuillétois.

Inscription pour le repas avant le lundi 5 juin

par téléphone au 06 07 04 16 42 ou par mail : helene.frossard@free.fr

<u>Tarif</u>: enfant de 4 à 12 ans : 8 euros Plus de 12 ans et adultes : 15 euros

Vous aimez faire des gâteaux ??

Apportez en un ou plusieurs pour participer au grand concours de gâteaux.

Moment convivial assuré!
On compte sur vous tous!

du 12/06 au 18/06	Horaires des Messes	Ado. Rencontre / Confession
lundi 12/06		7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch.neuf 18h : Veillée de prière - Arpajon
mardi 13/06	12h : Arny Cté Focolari 18h : Arpajon 18h30 : St Sulpice (Chapelle)	20h30 : Prière de louange - Cté Ch.neuf
mercredi 14/06	9h : Arpajon, Breuillet 18h30 : Ollainville	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
jeudi 15/06	9h : Arpajon, Breuillet 18h30 : Mauchamps	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
vendredi 16/06	18h : Arpajon 18h30 : St Sulpice (Chapelle)	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
samedi 17/06	9h : Bruyères (messe du jour) 18h : Boissy, St-Germain	10h30 : Louange - Chapelet - Arpajon 18h : Louange / Prière frères - Breuillet
dimanche 18/06	9h30 : La Norville, Égly 11h : St Sulpice, Breuillet, Arpajon et Bruyères	

Nous avons célébré le baptême de : Loïse LE BARS, Sofia PIRES DE SOUSA (Grp. Boissy), Lou DECRION (Grp. St-Sulpice) ; Lyana BOUSSELET (Grp. Bruyères) ; Elisa SALVATORY, Liya GOMES, Alyssia et Kayliah MARIETTE DA SILVA, llan MAULINE (Grp. Arpajon)

Nous avons célébré le mariage de : Mathilde ÉMERY et Charles REBOURS (Grp.St Sulpice)

Nous avons célébré les funérailles de : Janine MARCHAND, Guy GOUBERT, Yves ARCELLIER, Françoise CALCATERRA, Claude MASSÉ (Grp. Arpajon) ; Fabrice MERLET, Gérard COLLET (Grp. Boissy)

Rappels:

- 11/06 : Fête du groupement de Breuillet/ Breux Jouy : messe à 11h + repas, concours de gâteaux et récital de chants
- 11/06 : Dimanche Respir' à Arny 12h30 à 17h, ouvert à tous
- 14 et 24/06 : Parcours KT pour adultes, Boissy, à 20h30 (repas partagé à 19h30)
- 25/06 : Fête du groupement d'Arpajon : messe à 11h + buffet partagé avec vos spécialités.

Annonces:

- À la rentrée, notre secteur sera composé de **3 groupements** : le **Père Patrick Lepczynski** accompagnera toujours le groupement de **St-Sulpice**, le **Père Francis Sams** accompagnera désormais le groupement d'**Arpajon**. Enfin le **nouveau groupement** sera accompagné par le **Père Jean-Marie Flour** qui sera assisté dans ce moment de construction pastorale, par le **Père Nils Martellière** responsable de secteur.
- Chers parents, chers jeunes, l'équipe de l'**Aumônerie** vous invite à leur fête de fin d'année qui aura lieu à **Cap Jeunes(*)**, à **Boissy** sous Saint Yon, le **samedi 17 juin 2023**.
 - 15h00 à 17h00 : Jeux & Animations & Goûter à Boissy
 - 18h00 : Messe à Boissy sous St Yon, suivi de l'apéritif

Ceux qui le souhaitent peuvent rester pour un dîner partagé. Caroline P. de l'équipe de l'Aumônerie

*36 rue de Châtres à Boissy s/s St Yon